

Gilberte a sa maman de 91 ans dans les îles. Selon son médecin, sa maman devait finir sur une chaise roulante. Gilberte est venue en janvier à St Nicolas. Pendant la prière, elle a ressenti que quelque chose touchait sa tête, comme si quelqu'un avait prié sur elle. Il y a alors eu une parole qui disait : « Il y a une personne qui sent qu'on lui a touché la tête. Le Seigneur l'a rempli de son Esprit-Saint. Elle aura une surprise en rentrant chez elle. » Gilberte sentait bien qu'on avait touché sa tête, mais elle ne voyait pas quelle surprise elle pourrait avoir en rentrant chez elle, car elle habite seule. Une fois, chez elle, elle devait appeler sa mère. Elle l'appelle et là, pour la première fois depuis des mois, voire un an ou deux, sa mère arrive à l'entendre au téléphone alors qu'avant Gilberte devait crier pour se faire entendre, parce que sa mère plaçait mal le téléphone. Et depuis, il est redevenu facile de parler avec sa mère au téléphone. Depuis janvier, sa mère a un autre médecin et celui-ci a arrangé beaucoup de choses que le précédent médecin n'avait pas vues. Sa mère peut de nouveau marcher un peu. Elle rigole à nouveau. Elle va mieux... même si évidemment elle a toujours ses 91 ans.